

09 de Noviembre de 2009

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUVENTUD

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día nueve de Noviembre del año dos mil nueve, en la Sala de Juntas del 2do. piso de la Tesorería Municipal, ubicado en la calle 2 Pte. Nº 107 Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Alejandro López Rodríguez Presidente del Consejo de la Juventud

Lic. José Sánchez Garrido Vocal de Viailancia del Consejo de la Juventud

C. Carlos Julián Paredes Manrique Consejero Ana M. Plaza de la Rosa Consejera

C. Lauro Francisco Contreras Romano Consejero
Ing. Yazel Castro Cruz Consejero

C.P. Rafael Pérez Mendoza

Repte. del Instituto Municipal de la Juventud

Lic. Alejandro Ávila Fraginals

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación

Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo de Ciudadana

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de Noviembre bajo el siquiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
- 2. Lectura del Orden del Día y Aprobación del Acta de la Sesión Anterior.
- 3. Presentación de actividades del Instituto Municipal de la Juventud, a cargo del C.P. Salvador Sánchez Trujillo, Director.
- 4. Informe de las comisiones encargadas de asistir a los eventos del Mes de la Juventud.
- 5. Informe de actividades del Cabildo Juvenil, a cargo de su Presidente C. Christian Fonseca Urbina.
- 6. Informe de avances del Proyecto de Festival Taurino.
- 7. Reporte de la actividad de integración del Consejo Ciudadano de la Juventud.
- 8. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Lic. Alejandro López Rodríguez.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, señala que en el transcurso de la sesión hará la declaratoria del quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día, y procede a circular el acta de la sesión anterior para su firma.

PRESENTACIÓN DE ACTIVIDADES DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD

C.P. Rafael Pérez Mendoza.- Agradece la invitación del Consejo y disculpa al Director por no asistir a la sesión ordinaria por cuestiones de Agenda sin embargo les envía un cordial saludo. Continúa y expone que están muy satisfactorios por todo el trabajo realizando en las diferentes actividades



09 de Noviembre de 2009

del mes Octubre. Indica que fueron pocos eventos en los que participó el consejo, a lo que expondrá el avance de las actividades realizadas en ese mes como; conferencias, concursos de graffiti, bailes, inauguraciones, etc. (Se anexa presentación al acta).

Los Consejeros hacen la observación de que en algunos eventos falto hacer más difusión y colocar más publicidad afuera de éstos, ya que los jóvenes o transeúntes no percibían de que se trataba el evento, o quien estaba como invitado.

Por otra parte, comentan que es muy importante que las actividades que está realizando el Instituto de la juventud, sean colocadas en espacios de Internet que frecuentemente utilicen los jóvenes, ya que esto podría ayudar a que el Consejo Ciudadano de la Juventud vaya posesionándose en la comunidad juvenil de Puebla Capital, igualmente considerar la posibilidad de focalizar en una de sus diversas actividades, abarcar más sobre el tema de la orientación vocacional (que varias instituciones lo ofrecen), pero es necesario reforzarlo.

Después de responder las inquietudes de los consejeros, y considerar las sugerencias que hacen ante la mesa, el C.P. Rafael Pérez Mendoza ofrece que la próxima sesión del consejo sea en las nuevas instalaciones del Instituto de la juventud para que las conozcan.

Añade que el tema relacionado a las tarjetas "poder joven", el Instituto Mexicano de la Juventud es el encargado de proveer las tarjetas (y ya distribuyó una cantidad), y se repartieron en las diferentes jornadas de trabajo, ahora se solicitaron más para ser entregadas a otro sector juvenil, mismas que serán entregadas hasta el 2010.

A continuación entregan reconocimientos a los consejeros C. Lauro Francisco Contreras Romano y al Vocal de Vigilancia el Lic. José Sánchez Garrido, por su apoyo y participación en el consejo, mismos que están firmados por el Presidente del Consejo de la Juventud el Lic. Alejandro López Rodríguez y el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, Presidente del Consejo de Participación Ciudadana.

A continuación dan lectura del currículo de la candidata a consejera, para su Vo. Bo. Quedando pendiente la votación para la próxima sesión que exista quórum legal.

ASUNTOS GENERALES

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Comenta en relación a las asistencias de los consejeros del mes pasado, y en el caso de la Lic. Angélica Cuatláyotl Delgado, les informa que ya no podrá asistir a las sesiones del consejo por cuestiones laborales.

Igualmente comentó que en la reunión de la comisión ejecutiva del mes de octubre, se dialogó acerca de las mesas directivas de los consejos, sus planes de trabajo y proyectos prioritarios, los cuales deberán ser presentados a la Presidenta Municipal en tiempo y forma, por eso, a nombre del Presidente de los Consejos Ciudadanos el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, les solicita de la manera más atenta, que cada uno de los consejos trabaje con los proyectos que tienen en puerta, para que se presenten ante la Presidenta Municipal.

Sobre todo les plantea completar la información que está en el portal del ayuntamiento del consejo de Juventud, datos como: nombre del consejo, integrantes, misión, visión, objetivos generales y particulares, finalmente completar el calendario de eventos y/o proyectos realizados, así como los no ejecutados del 2009 y 2010. Información que servirá de base para ir armando el informe del Presidente para el informe anual de los Consejos. (Se anexa presentación).



09 de Noviembre de 2009

Siendo las veinte horas de este día se da por terminada la sesión. Se convocará a la próxima sesión del consejo de la Juventud el día 11 de Diciembre del 2009 a las 18:00 hrs. en las Instalaciones del Instituto Municipal de la Juventud.

CONSEJEROS CIUDADANOS	
Lic. Alejandro López Rodríguez Presidente del Consejo	Lic. José Sánchez Garrido Vocal de Vigilancia
C. Carlos Julián Paredes Manrique Consejero	Ana M. Plaza de la Rosa Consejera
Lauro Fco. Contreras Ramos Consejero	Ing. Yazel Castro Cruz Consejero
FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA	
C.P. Rafael Pérez Mendoza Rpte. del Instituto Municipal de la Juventud	Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana